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REQUERIMENTO 
 
 
"O Hospital da Horta, uma das três unidades de cuidados diferenciados da 

Região, tem vindo a prestar relevantes serviços no conjunto de ilhas que 

naturalmente serve. 

Esse serviço tem conhecido uma crescente importância à medida que o 

Hospital da Horta, tem tido possibilidade de, por um lado, ver valorizados 

os seus recursos humanos, e, por outro lado, ver modernizados os seus 

equipamentos. 

Com vista a poder dar resposta ao número crescente de solicitações para a 

realização, no Hospital da Horta, da Hemodiálise, foi decidida a montagem 

do equipamento necessário para o efeito. 

Tendo em conta recentes declarações do Senhor Secretário Regional da 

Educação e Assuntos Sociais sobre esta questão, requeiro a Vossa 

Excelência, nos termos Regimentais e Estatutários aplicáveis, que me seja 

informado se o Governo vai ou não promover a montagem no Hospital da 

Horta do equipamento necessário à realização da Hemodiálise, conforme 

compromisso já anteriormente assumido. 

 

Horta, 27 de Janeiro de 1997 

 

Os Deputados Regionais,  Alberto Romão Madruga da Costa e Eugénio 

Leal". 
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